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Question écrite n° 122421

Texte de la question

M. Gérard Weber attire l'attention de M. le ministre des transports, de l'équipement, du tourisme et de la mer sur
le problème des passages à niveaux dangereux. Un effort important a déjà été engagé pour réduire leurs
nombres, mais c'est encore insuffisant. Il souhaiterait connaître le nombre d'ouvrages supprimés en 2005 et
2006 et le budget consacré par l'État directement ou au travers de RFF. Enfin, il souhaiterait connaître la
politique envisagée en la matière dans le cadre des contrats de projet 2007-2013.
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